栄南中学校進路通信

第128号

発行日:令和 6年11月19日

発行:「明日から教育(進路)相談がはじまります。」進路係

# いい目旅立ち

#### 私立高校2つの出願受付期間

札幌創成高校の募集要項P2に下の記載があります。

一般入試

出願期間 WEB受付 2024年12月2日(月)~2025年1月31日(金)16時 書類受付 2025年1月15日(水)~2025年2月5日(水)16時

同様に札幌北斗高校の募集要項P2に下の記載があります。

一般入学試験

出願方法と期間

- ①WEB受付 令和6年12月9日(月)~令和7年2月1日(土)
- ②書類受付 令和7年1月20日(月)~令和7年2月5日(水)

道内でもWeb出願が導入された一昨年度から、このような記載をする私立高校が増えました。 どういう意味か不明な生徒や保護者も多いと思いますので、<u>札幌北斗高校を例</u>として解説しま す。

①WEB受付は令和6年12月9日(月)~令和7年2月1日(土)となっております。「生徒はこの間にWEB入力及び受験料の納入を行い願書を印刷してください。」という意味です。

**2月1日(土)を過ぎるとWEB入力(受験)はできなくなります。**生徒(保護者)の皆さんは自己責任のもと確実に手続きを行ってください。

次に②書類受付の令和7年1月20日(月)~令和7年2月5日(水)は「中学校側がこの期間内に受験生が印刷した願書と個人調査書を提出してください。」という意味です。

そこで、<u>生徒(保護者)の皆さんには関係のない受付期間で、中学校側が責任をもって手続きを行うこととなります</u>。**☞** 東京都等、多くの道外の都府県では、中学校は関与せず、この書類受付も出願者と保護者が行いますが、北海道では中学校が行う規則となっております。

私立高校の2つの受付期間を理解していただけたでしょうか。

簡潔に記すと、生徒(保護者)の皆さんはWEB受付の期間内にWEB入力と受験料の納入を 行ってください。

# ●受験失敗談

先日、とても興味深いHPを閲覧しましたので紹介します。

HPの作者は、1浪したのち京都大学文学部に入学・卒業された方で、自身の失敗談を取り入れた内容でした。

京都大学を現役受験した時は、合格点に0.8点足りなく、浪人中のセンター試験では3日前に熱でたおれたという書き出しからはじまります。

## 1. 受験に失敗する理由と要因

①勉強面の要因、②メンタル・日常生活の要因、③運

### 2. 勉強面の要因

- ①計画性なく勉強する。
- ②苦手を苦手のままに本番(入試)を迎える。
- ③復習をしない。(模試や新しい課題を優先してしまう。)
- ④効率のみ重視の勉強法である。(「短時間で結果を出したい。」という考えなど…)
- ⑤勉強「量」がたりない。

## 3. メンタル・日常生活の要因

- ①恋愛に現(うつつ)を抜かす。
- ②授業に来なくなる。(日常の授業を大切にしなくなる。)
- ③色んな教材に手を出す。
- ④体調管理を苦手にしている。
- ⑤実力過言による油断(模試でA判定がつづいた時などにおこりやすい。)

関心のある方は、「受験」、「入試」、「失敗」、「事例」等で検索をするとHPにたどりつくと思います。おもしろく、わかりやすい内容で記されております。

### Ocoffee break ポールポジション

モータースポーツにおいて、予選で最速のラップタイムを記録したドライバーは、「ポールポジション」(最前列)からスタートできます。

「ポールポジション」の語源は「競馬」にあるといいます。昔の競馬は観客席から離れた位置からスタートする馬番(ゼッケン)をわかりやすくするため、ゼッケン1番の馬のスタート地点のそばにポールを立てたそうです。こうした習慣がモータースポーツの世界にも受け継がれ、ポールポジションが誕生したそうです。

ポールポジションからスタートすると前方に車両がないため加速を行いやすくなります。また、 多くの車が密集する最初のコーナーにも最初に突入することができますので、圧倒的に有利とな るのです。